
Geschuldet dessen, dass ich 2013 in einem 
Wohnheim für obdachlose Männer mit einem 
Computer, den ich kostenlos im Regen, mit 
vorangegangenem kilometerlangen Weg für den 
Monitor, abholen durfte, mich nach einem weiteren 
Tag Pfandflaschen sammeln, da ich keine 
Unterstützung vom 'Amt' bekommen habe auf den 
nassen Gehweg legen musste, weil die Presse auf 
dem Gelände anwesend war und die Polizei mein 
'Zimmer' und den Computer untersuchten, weil ich 
amerikafeindlich im Netz unterwegs war (Facebook), 
muss ich davon ausgehen, dass ich von 
Staatseinheiten ((Bundes-) Polizei Innenministerium, 
etc.) beobachtet werde!

Nahezu 100% meiner Arbeit und Denkweisen findet 
man im Internet auf:

https://www.facebook.com/Chris.Tian.ist.King.Ich
Und vieles Wichtige auf www.rad-ideenentwicklung.de



Heute reißt mein Geduldsfaden endgültig!

Ich bekomme Post weil ich auf einer meiner 
Webseiten, die ich trotz betteln nach einem 
Bildungsgutschein, den ich nicht bekam, deren 
Umsetzung ich selbst gelernt und in die Hand nahm, 
ein Foto von dem Kriegstreiber Wolodymyr Selenskyj 
veröffentlicht habe.

In der 5. Klasse hatte ich das erste Mal 
Englischunterricht: Jeder Bekam einen Namen:
Ich sollte George heißen (in Anlehnung an George 
Bush?) und war sehr traurig (warum durfte ich nicht 
Christian heißen?) weil ich das nicht aussprechen 
konnte. Heute weis ich um meinen hohen IQ..

Ich gehe davon aus dass meine Ideenkataloge von  
2008 (vor meiner Inhaftierung) und 2013 (nach meiner
Entlassung aus der Haft) von 'Anderen' geklaut 
wurden und nach und nach umgesetzt werden, ohne 
mich am Gewinn Teilhaben zu lassen.

Alles Psychose?

Warum wurde dann die Bewährungshilfe vorzeitig 
aufgehoben, obwohl ich nie wirklich hingegangen bin, 
und voll in dem Wahn war die Welt zu retten?

Wie viele 'Surfsticks' ich in dieser Zeit (2012-2014)
'verschlissen habe weis ich nicht mehr..



Wenn das Guthaben aufgebraucht war, nachdem ich 
'zu Hause' hochgeladen hatte, habe ich den Rest 
(also die Technik) im An- und Verkauf  verkauft.
Manchmal ging es nicht anders, weil ich 'zu Hause' 
kein Internet hatte, also habe ich im Internetcafe 
meine 'Batterien' hochgeladen.

Auch die Symbolik $ durch den 'Freedom Doallar' zu 
ersetzen ist in dieser Zeit entstanden:



Genau so ist auch eine 'bessere' Flagge für die 
Amerikaner entstanden, weil mein Antrieb immer der 
Frieden war:

Gelbe Sterne deswegen, weil Gelb Angst befreiend 
wirkt.
Zu dem Zeitpunkt hatte ich auch das Gefühl dass die 
Amerikaner ein ängstliches Volk sind. Geschuldet 
dem Zustand des Kriegsgeschäfts der U.S.A (Foto 
Merkel/Obama) und dem Handeln mit Hypnose von 
George Bush?
Wenn man sich beliest, weiss man dass George Bush
aus einer Hypnose Dynastie kommt..

Ebenfalls hatte ich das Gefühl, etwas für George Bush
tun zu müssen. Wie erwähnt: Ich hatte immer 
friedliche Absichten: 
Also habe ich einladende Symbole für die Familie 
Bush (auf einer Amazon Rechnung gemalt) 



veröffentlicht..

Keine Resonanz. Nicht einmal die Amazon Rechnung 
bezahlt, obwohl ich damals dem George Bush 
Schulden zugestanden habe, die ich dadurch von ihm 
wenden wollte, als dass die USA die Schulden 
'abkauft' und sich der Unternehmen die hinter den 
Schulden standen annehmen.

Der Bundeswehr waren in den letzten 11 Jahren auch 
viele Ideen gewidmet  (Bundesewear / Kein 'Team' ist 
das 'Team', Y-Kennzeichenalternative / u.v.m)...

Auch die Polizei ist nicht zu kurz gekommen:
Neben der 116 Numerologie auch 
Bundeswehrtraining, modern gedachte Büros mit 
Zimmerpflanzen und Zimmerbrunnen, Schalosien, 



Vereins ähnliche Wettstreite, Purpur zur 
Wahrheitsfindung, etc.

Als ich 2012 zurück aus Nürnberg in meine Heimat 
Hamburg kam zeigte sich eine überlegene 
allgegenwärtige Armut..
Was soll man in so einer Situation machen? Erst recht
wenn man selbst davon betroffen ist?
Selbst die Börse schien der Armut erlegen..
Und dann das Foto mit Frau Merkel und Barak 
Obama..

Neben Empfehlungen für z.B Audi (Horch Style 
edition, Audi Wooood, Audi Nähmaschinen, 
Audicedes,) und Autohaus Penske (Lamberarrari),



Besserung des Bahnhofsmission Logo (Sehen Sie 
das kleine Kreuz im Bahnhofs O?)
Deutsche Bahn (DB Club) und sehr vielen Weiteren, 
von denen ich fast keine mehr weis, habe ich auch 
einiges selbst umgesetzt: z.B. 
vermittlungvonvertraegen.de, glueck-wunsch.com, 
christianradtkespenden (heute chris-tian.de) und und 
und..

Also machte ich mir Gedanken..
Durch mein Interesse an Symbolik habe ich schnell 
festgestellt dass der € ein ziemlich schlechtes 
(Währungs-) Symbol ist, da er Hand aufhalten und 
Betteln bedeutet.



Genauso der $: Ein schlechtes Symbol das viel 
negatives in sich trägt.
Also musste hier etwas geschehen.
Ergebnis: (N)Euro u. Co.

1(N)Euro, 2 BOI (U.S.A), 3 Robel (als 
Übergangssymbol zur Integration in die Europäische 
Währungsunion), und zuletzt 4 cen (Internationale 
Währung). Weil die Welt immer mehr zusammen 
wächst, braucht es auch hier eine einheitliche 
Währung.

Zudem habe ich mich vor dieser Zeit, ich meine bevor 
ich in meine Heimatstadt Hamburg zurück kam, und 
schon vor meiner Inhaftierung, mal mit Hypnose 
beschäftigt:

Im Nachhinein sehr gut. Weil George Bush aus einer 
Hypnose Dynastie kommt und man annehmen 
konnte, dass diese im Kriegsgeschäft angewendet 
wurde. Daraufhin entstand folgende Grafik, die die 
Hypnose lösen sollte. 



Man muss bedenken, dass ich nur begrenzt 
technische Möglichkeiten hatte:

Außerdem möchte man meinen, dass ich durch die 
Weitergabe von Ideen an Unternehmen und Politik 
einen Finanziellen Gewinn hätte. Leider nein!
War also die neue Währungssymbolik der 
Gamechanger in dieser Situation? 
Aber wieso bekomme ich nix? Überall Baustellen..
Natürlich mach ich mir Gedanken.
Wurde ich von der Deutschen Bank 'abgezogen'?
Der Bank der ich die Entwürfe zur Weitergabe an die 
Bundesbank / Zentralbank / Währungsbank / 
einreichte?



Warum scheinen Alle um mich herum Gewinn durch 
meine Arbeit zu haben, und ich kämpfe mich von 
Monat zu Monat mit Rücklastschriften, Bestellungen 
zum Verkaufen und mit Geld von Freunden und 
Bekannten leihen?

..

Stören Nichtbörsianer die Börse?
Wollte die Börse noch zu (Bettel-)Eurozeiten eine 
Reichenparty ohne 'uns'?
Gedanken, die mir kamen, als ich die vermeintliche 
Gefahr durch die Amerikaner von 'uns' abwenden 
wollte.



Warum hat die  Börse Sonderstellung (Finanzkrise, 
Abgasskandal, Niedriglohnsektor in Gefängnissen, 
Psychiatrien, Behindertenwerkstätten)?

Genauso die Polizei: (Numerologie (110) 
Wenn man die Zahl 110 teilt entsteht folgendes:
Die 11 Symbolisiert Kraft und die Null steht für Nix.
Wenn der Polizei also die 11 zugeschrieben wird und 
man dann die 0 auf die Bevölkerung schließt.. (Wieder
ein Zugeständnis an die Börse, für die die Politik ein 
Spielball ist und die Polizei als Handlanger fungiert.)
Politik + Polizisten + Marionetten = Polionetten..

In meiner Verzweiflung sind auch Grafiken wie diese 
entstanden:



Ich bin durch ganz Hamburg gedüst und habe  meine 
Schutzsymbole gemalt.
2014 hat man mich mit dem Ordnungsamt ins 
Krankenhaus gefahren (Ich war überfordert; Kalt, 
keine Wohnung, kein Geld für Essen, keine Hilfe..)..
War da schon Einsicht und Klarheit darüber, dass ich 
nie etwas erhalten werde? Was soll ich sonst denken 
wenn man überlegt dass ich noch immer Ideen zur 
Abwehr von Gefahren und Wahrheitsfindung an den 
Mann bringe?
Wie zum Beispiel die Fragen: 
„Wie wer? Wie was? Wie Wie? Wie wie?“ 

Kriegsgeschäft der USA IV-2012:

Ich kann das sogar plausibel als möglich erklären:
Die Nerven enden in den Fußsohlen.
Die Nerven arbeiten mit Strom;
Das heißt man muss nur Schuhe 'andocken' um die 
Kontrolle über den Menschen zu erhalten.



Mit Zigarettenstummel und Drehpapier geht es also im
Winter durch Hamburg.
Im Gepäck die Gefahr und einen Ideenkatalog an 
wirtschaftlichen Unternehmungen, die mehr 
Motivation waren als jeder in Aussicht gestellter 
Lottogewinn.

Heuer mache ich mir immernoch Gedanken über das 
was in der Welt, speziell Deutschland passiert:
Gibt es eine Übervorteilung von Muslimen (Durch 
Missbrauch von CEO Dieter Zetsche der in Istanbul 
geboren wurde?)



Warum fahren so viele Muslime teure Autos, wenn 
viele 'Alte und 'Junge Deutsche Armut erleiden?

Junge Muslime, von denen viele Straftäter sind, 
eingeladen von der ehemaligen Bundeskanzlerin A. 
Merkel!

Genauso der (von mir genannte) Linksverrat:
Wieso müssen wir links überholen,
die Gabel links halten,
unser Namensschild und das T-Shirt / Pullover Etikett 
links tragen.
Warum tragen Männer ihre Ohrringe und auch Uhren 
links? Ich verstehe das nicht..
Auch mein Telefonhörer ist links, obwohl ich mit 
Rechts telefoniere. Und sogar unser Reinigungsspray 
ist für den links genutzten Umgang gebaut.. 



Auch die Deutsche Bank Symbolik (Geld denken)
ist fragwürdig.
Wie kann man mir meine Armut trotz Umfang an  
Weitergabe von Ideen und Arbeit (Wirtschaft-, 
Politisch und Wissenschaftlich) erklären?
BND Gebäude:

Wo kam das Geld dafür plötzlich her?

Einer der ersten Entwürfe: 

der neuen Währungssymbole..



Und dann der gefühlte allgegenwärtige Hunger:

Also ran an die Fischfangquoten: An den 
Entnahmestationen (Ob an Land oder an Bord) den 
Leich und den Samen der Fische zusammenführen 
und zurück ins Meer.

Zusätzlich musste Fleisch und Gemüse her:



Also müssen wir 'Fleisch' so human wie möglich 20h 
UV aussetzen um die Tiere schneller schlachten zu 
können.

Das gleiche mit Gemüse.

Zu dem Zeitpunkt bestärkt mich auch das 
Peacezeichen in dem Gedanken an eine versuchte 
Völkervernichtung, da es 'zufrieden verhungern' 
bedeutet.


	Junge Muslime, von denen viele Straftäter sind, eingeladen von der ehemaligen Bundeskanzlerin A. Merkel!

